

Vom Fahnenausmarsch bis zum Schützenball als Höhepunkt

Die Freiheiter Schützenbrüderschaft feiert ein Volks- und Schützenfest vom 31. Mai bis 8. Juni.

Freiheit. Die Schützenbrüderschaft Freiheit lädt zum Volks- und Schützenfest ein. Es beginnt am Freitag, 31. Mai, um 16 Uhr mit dem Fahnenausmarsch und dem Abholen der amtierenden Würdenträger am Freiheiter Hof. Unter musikalischer Begleitung des Feuerwehrmusikzuges Dorste führt der Weg zum Hengstrücken. Dort wird Volks- und Schützenkönig Kersten Olbrich abgeholt.

Nach dem Eintreffen am Schützenhaus finden das Ausgraben des Schüttenhofs 2012 und die offizielle Eröffnung des Festes durch Ortsbürgermeisterin Helga Steinemann statt. Bestmann-Essen und die Vergabe der Preise vom Schützenfestschießen, der Fest- und Ortsrats scheibe sowie die Vorstellung der Könige der Könige 2013 schließen sich an.

Das Freiheiter Schützenfrühstück beginnt am Sonntag, 2. Juni, um 11 Uhr im Schützenhaus. An diesem Tag werden neben den Mannschaftspokalen auch die Gewinner des Karl-Steuerwald-Po-



Volks- und Schützenkönig Kersten Olbrich

Foto: Ursula Pinno

kals bekanntgegeben. Der Tag klingt mit einer Kaffeetafel aus.

Mit dem traditionellen Ball am Samstag, 8. Juni, der um 19 Uhr beginnt, erreicht das Fest wie immer seinen Höhepunkt. Die Proklamation der neuen Würdenträger und Majestäten wird in gewohnt feierlichem Rahmen erfolgen, Diskjockey Bernd Niebuhr sorgt für die musikalische Unterhaltung. Um 24 Uhr wird der Schüttenhof 2013 im Fackelschein symbolisch eingegraben. up